

Fecha: 16/10/2024 Audiencia: 48.450 Sección: ACTUALIDAD
 Vpe:
 \$196.601
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$7.443.240
 Difusión:
16.150 Frecuencia: DIARIO 16.150 Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación:

2,64%



Pág: 27

□ Enel no invirtió US\$ 123 millones en São Paulo, según investigación de la Fiscalía local

La filial de la italiana Enel en São Paulo (Brasil) no invirtió 602 millones de reales (US\$ 123 millones) en su infraestructura local, tal y como indicaba en sus planes, según determinó el Ministerio Público local. La firma arriesga que se decida poner fin anticipado del contrato.